



## **Die Geschichte**

Die **Xbox One** (in Vorberichten häufig auch als „*Xbox 720*“, „*Durango*“ oder „*Infinity*“ bezeichnet) ist eine von Microsoft entwickelte Spielkonsole der achten Generation und Nachfolger der Xbox\_360. Die Konsole wurde am 21. Mai 2013 vorgestellt. Sie steht in Konkurrenz zur Playstation 4 von Sony und Nintendos Wii U.

Microsoft wählte gezielt den Namen „One“, weil die neue Xbox die erste und einzige Anlaufstelle für Unterhaltung aller Art sein soll. Die Konsole soll nicht nur als Videospieleplattform dienen, sondern den Fernseher auch mit Internet und Apps erweitern. Die Verbindung der unterschiedlichen Unterhaltungsformen steht bei der Xbox One daher im Mittelpunkt. Besondere Funktionen sind ein personalisierter Startbildschirm und eine Sprach- und Gestensteuerung.

## **Beschreibung**

Die Xbox One wird den Zugriff auf Filme, Musik, Fernsehen und das Internet über einen personalisierten Startbildschirm erlauben. Eine Sprachsteuerung soll außerdem das Bedienen der Konsole erleichtern. Der Controller wurde ebenfalls geringfügig überarbeitet. Onlinespielen kann man auch wieder mit einem Xbox Live Gold Konto. Allerdings muss man Geld bezahlen, um Online zu spielen.

## **Spiele**

Innerhalb des ersten Jahres sollen 15 exklusive Spiele für die Xbox One erscheinen, davon acht als komplett neue Marke.

Folgende Spiele wurden für die Xbox One bestätigt:

- Call of Duty Ghost
- Battlefield 4
- FIFA 14
- Forza Motorsport 5
- NBA Live 14
- Madden NFL 14
- Quantum Break
- UFC
- Thief
- Watch Dogs
- Assassin's Creed IV: Black Flag
- Destiny
- Ryse

## **Kritik**

Der deutsche Bundesschutzbeauftragte Peter Schaar bezeichnete die Konsole als „Überwachungsgerät“ und kritisierte den ständigen Betrieb des Kamerasystems. Über die integrierte Kamera sowie Gesichtserkennungs-Software der Xbox One könne das Nutzerverhalten beim Fernsehen und anderer Mediennutzung erfasst und diese Daten für Werbung sowie die Gestaltung des TV-Programms genutzt werden, was datenschutzrechtlich fragwürdig sei.

## **Meine Meinung**

Ich finde die XBOX ONE ist eine super Konsole, weil es die neue Generation der Konsolen ist. Was Peter Schaar behauptet, ist meiner Meinung nach nicht richtig, denn Microsoft (die Entwickler von der XBOX ONE) überwacht hier keinen, sondern die Konsole!!!

*Mustafa Khalil 6F*

Quellen: Wikipedia und eigene Quellen ( z.B. Xbox ONE-Konferenz - Livestream)